



PRESSEMITTEILUNG vom 12.01.2022

Der Leipziger schnelleStelle.de Firmenlauf 2022 wieder live am alten Ort

Back to the Future! Ein schon zur Tradition gewordenes Leipziger Event blickt optimistisch in die Zukunft: Der schnelleStelle.de Firmenlauf findet auch dieses Jahr wieder statt und kehrt am 22. Juni 2022 als 1-Tagesveranstaltung zurück an den Cottaweg.

Seit nunmehr 14 Jahren gehört der Leipziger schnelleStelle.de Firmenlauf zu den sportlichen Sommerhöhepunkten. Nicht sportliche Höchstleistungen von Einzelnen stehen bei diesem besonderen Veranstaltungsformat im Mittelpunkt, sondern der Spaß an gemeinsamer sportlicher Betätigung. Viele tausend Mitarbeiter*innen zahlreicher Unternehmen und wirtschaftsnaher Institutionen haben sich all die Jahre mit Freude an dieser Teambuildingmaßnahme der besonderen Art beteiligt. „Umso mehr bedanken wir uns bei all denen, die auch beim Corona angepassten Firmenlauf mit weit weniger direkten sportlichen Begegnungen von Mensch zu Mensch mitgemacht haben“, beschreibt Michael Rieß, geschäftsführender Gesellschafter der Sportmacher GmbH, die Motivation für den Enthusiasmus bei der Vorbereitung des 2022er Firmenlaufes, der wieder in gewohnter Art und Weise ablaufen soll.

Bereits jetzt liegen wieder zahlreiche Anfragen aus der regionalen Wirtschaft nach dem Wann, dem Wo und dem Wie des Events vor. Eine so hohe Nachfrage schon zu Jahresanfang hat selbst die Daueroptimisten der Sportmacher mehr als positiv überrascht. „Sport, Spannung und Spaß am Miteinander gehören eben zur DNA unserer sportverrückten Stadt“, erklärt sich Conrad Kebelmann, ebenso geschäftsführende Gesellschafter, die Resonanz aus der regionalen Wirtschaft – Player wie DHL, Porsche und Amazon gehören zu denen, die ihre Teilnahme bereits zugesagt haben.

Ganz nach dem Motto „Tradition verpflichtet“, soll das Live-Lauf-Ereignis in diesem Jahr am 22. Juni 2022 wieder auf dem gewohnten Terrain am Cottaweg stattfinden. Die Veranstalter sind dabei sehr zuversichtlich, dass unter Anwendung der bewährten Hygienekonzepte der letzten zwei Jahre mehrere tausend Läufer*innen am Leipziger schnelleStelle.de Firmenlauf



PRESSEMITTEILUNG vom 12.01.2022

teilnehmen können. Von dieser erwartungsvollen Stimmung hat sich auch Leipzigs Oberbürgermeister Burkhard Jung anstecken lassen: Voller Vorfreude hat er erneut die Schirmherrschaft über den Leipziger schnelleStelle.de Firmenlauf übernommen.

Viele Menschen haben während der Corona-Zeit und im Homeoffice das Laufen als Ausgleich zum Bewegungsmangel für sich entdeckt – insofern hoffen die Initiatoren auf viele neue Gesichter, die sich im Team mit ihren Kolleg*innen an der Startlinie der „etwas anderen Netzwerkveranstaltung“ einreihen.

Dabei führen die Sportmacher den 2021 eingeschlagenen Weg fort. Gemeinsam mit den Partnern schnelleStelle.de und der AOK Plus wollen die Sportmacher noch mehr Gesundheits- und Bewegungsthemen direkt in die Unternehmen bringen. „Wir möchten“, so Kebelmann, „die Mitarbeitenden durch verschiedene Angebote animieren, mindestens 21 Minuten am Tag aktiv zu sein, um sich selbst in Schwung zu halten.“

Unternehmen können sich ab dem 12. Januar 2022 unter www.leipzig-firmenlauf.de anmelden. Dort gibt es viele weitere wissenswerte Informationen zum schnelleStelle.de Firmenlauf 2022.

Pressekontakt

MARKOV&MARKOV | Orchestrales Marketing und Kommunikation

Media City

Altenburger Straße 5

04275 Leipzig

Fon 0341 35 00 25 80

presse@markov-markov.de

www.markov-markov.de

Fotonachweis: Florian Manhardt

Quelle: Die Sportmacher